



Siegfried Liedl
Wolfgang Bösing

ANTRAG

München, den 10.8.2022

Verlängerung 30-Zone auf südlicher Wiesentfelser Straße

Wir bitten die 30-Zone auf der westlichen Wiesentfelserstraße bis zur Rosa-Kempff-Straße nach Süden ZU verlängern:

Begründung.

Das KVR gab dem BA 22 zur Juli-Sitzung bekannt, dass die 30-Zone auf dem westlichen Teil der Wiesentfelser Straße bis zur Helmut-Schmidt-Allee nach Süden verlängert werden soll. Der BA 22 hat das begrüßt, um besonders die Kinder auf dieser oft zum Schnellfahren benutzten Straße besser zu schützen. Dadurch befindet sich der Zugang zur Kinder- und Jugendfarm innerhalb der neu verlängerten 30- Zone, aber nicht die Einfahrt zur Kinderkrippe „Die Ehrenbürger e.V.“ und zur Gedenkstätte „Ehemaliges Zwangsarbeiterlager“. Außerdem wird diese Durchfahrt - westliche Verlängerung der Giechstraße - von Schülern aus dem Westkreuz und dem südlichen Neuaubing zum Bildungscampus Freiam benutzt, um sich nicht den Gefahren auf dem schmalen Fuß- und Radweg entlang der Bodenseestraße auszusetzen. Besonders diese Kinder und Jugendlichen überqueren die Wiesentfelser Straße an nicht gesicherter Stelle, um über die Helmut-Schmidt-Straße zum Bildungscampus zu kommen.

Damit die Kraftfahrzeuglenker, die von der Bodenseestraße aus nach Norden auf der Wiesentfelser Straße fahren, gleich auf die 30-Beschränkung eingestimmt werden, müsste diese spätestens an der Rosa-Kempff-Str. von Süden her beginnen.